

Antusiasme Pelajar Sragen Menyambut Ibu Iriana dan Ibu Wury

Agung widodo - XPRESS.CO.ID

Sep 23, 2022 - 22:46



**Ibu Iriana Joko Widodo
Dan
Ibu Wury Ma'ruf Amin
Berkunjung Ke Kabupaten Sragen**

SRAGEN- Ada momen unik saat Ibu Iriana Joko Widodo dan Ibu Wury Ma'ruf Amin serta para anggota OASE Kabinet Indonesia Maju (KIM) berkunjung ke TK Pertiwi Kliwonan 1, Kabupaten Sragen, dalam kunjungan kerjanya ke Provinsi Jawa Tengah, pada Kamis, 22 September 2022.

Sekitar 100 meter sebelum tiba di TK Pertiwi Kliwonan 1, Ibu Iriana dan Ibu Wury

turun dari kendaraan yang ditumpanginya untuk menyapa dan membagikan buku kepada para pelajar sekolah dasar (SD) yang telah menunggu kedatangan keduanya.

“Tau saya siapa?” tanya Ibu Iriana.

Anak-anak pun dengan semangat menjawab bahwa mereka mengetahui orang yang menyapa mereka adalah Ibu Iriana.

“Kalau ini siapa?” tanya kembali Ibu Iriana seraya menunjuk ke arah Ibu Wury. Para pelajar kembali menjawab dengan kompak nama Ibu Wury.

Sambil berjalan menuju TK Pertiwi Kliwonan 1, Ibu Iriana, Ibu Wury, dan para anggota OASE KIM turut bernyanyi bersama anak-anak yang tampak antusias menyambut kedatangannya. Setelah itu, Ibu Iriana memberikan kejutan dengan mentraktir minuman dingin bagi para pelajar.

“Ada es di sana, diambil ya,” ucap Ibu Iriana kepada para pelajar.

Slamet, penjual minuman dingin yang diserbu pelajar mengaku kaget dan senang karena dagangannya laris. Menurutnya, Ibu Iriana memborongnya untuk berbagi rezeki.

“Ya bilang ini, bagi-bagi rezeki itu, untuk anak-anak. Senang sekali, senang sekali,” ungkap Slamet.

Tak hanya para pelajar, masyarakat sekitar TK Pertiwi Kliwonan 1 juga turut antusias menyambut kedatangan Ibu Iriana dan para anggota OASE KIM. Mereka tampak berdiri di sepanjang jalan menuju TK Pertiwi Kliwonan 1 untuk ikut melihat dan menyapa Ibu Iriana beserta rombongan. (*) @JIS.TVJATENG

Baca juga website kami:

<https://jurnalis.id>

<https://indonesiasatu.co.id>

<https://klikindonesia.co.id>

<https://warta.co.id>

Redaktur : JIS Agung